

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

## Un solstice d'été inoubliable



*Un très nombreux public autour du service de restauration et de la scène pendant la prestation de Donna Angel.*

Cette année, pour le solstice d'été, le 21 juin, le Sou des écoles, le club de foot de l'USCM et la municipalité de Creys-Mépieu proposaient une fête de la musique exceptionnelle. En vedette américaine, Donna Angel proposait un ensemble de titres inspirés de la vie, comme *Maîtresse*, puis le groupe Covertramp envoyait des tubes de Supertramp comme *Breakfast in america*. Enfin, Coldplay faisait monter l'ambiance avec ses meilleurs morceaux comme *The scientist* ou *Violet Hill*.

Pour la première fois, un écran géant permettait d'illustrer l'animation des artistes. Des instants inoubliables avec de très nombreux spectateurs qui ont dansé et chanté sur ces morceaux de

musique des vingt dernières années.